



石綿(アスベスト)が含まれる廃棄物の受け入れについて

平成18年以前に建築された家屋などには、アスベスト(石綿)を含む建材が使用されていることがあります。

用途として最も代表的なものは、住宅屋根用化粧スレートで、この他、波型スレートや壁材、間仕切り材、床材、天井材などに使用されています。



ご自身が家屋をリフォームした場合に不要となったアスベストを含む建材や、台風などで破損した農業用倉庫などの外壁(波型スレート)は、各資源化・環境センターへ搬入することができます。

搬入する場合は、事前にご連絡ください。

7月1日からプラスチック製買物袋の有料化が始まります

7月1日から全国一律でプラスチック製買物袋の有料化が実施されます。「外出の際は常にマイバッグを携帯する」といった一人一人の向きな行動が海洋プラスチックごみ問題をはじめとする環境問題解決の第一歩となります。この有料化をきっかけに、普段のライフスタイルを見直し、不必要なワンウェイプラスチック(ストロー、スプーンといった、一度使用した後にごみとして出されるプラスチック)を減らすようご協力をお願いします。

▼廃棄物対策課

23-3538 FAX 23-18032

**レジ袋有料化**  
2020年7月1日スタート  
レジ袋削減にご協力下さい

環境問題解決の第一歩

キャベゾウ・かいくんの

渥美半島きらり☆ゆるさんぽ 36

渥美半島☆観光大使の2人が、きらり☆と光る田原市の観光資源をご紹介します

今回は、夏を彩る渥美半島の花を紹介するきゃべ☆



★ハマカンゾウ

伊良湖岬周辺で毎年7月頃から咲き始めるハマカンゾウ。ユリ科の植物で夏から秋にかけて、海岸付近に艶やかな橙赤色の花を咲かせます。

ノカンゾウとよく似ていて、海辺でよく見られることからこの名がつけられています。葉が厚く光沢があり、冬でも枯れないという特徴があります。

他にもさまざまな種類の花が生息しているので、のどかな浜風を感じながら花散策を楽しんでみてはいかがでしょうか？

★ヒマワリ

夏を代表する花といえば、大輪の黄色い花を咲かせるヒマワリ。



市内の遊休農地などで栽培されており、7月中旬から見頃を迎えます。

本市には4カ所のヒマワリ畑(伊良湖菜の花ガーデン、サンテパルク)はら、加治ヒマワリ畑、吉胡ヒマワリ畑)があり、元気に咲き誇るヒマワリを楽しめます。

あたり一面を黄色に染めるヒマワリをバックに、SNS映え間違いなしの写真をぜひ撮影してみてください。

綺麗な花を見ると、心が癒されるきゃべ☆



◎キャベゾウとかいくんのHPもよろしくきゃべ☆

①1002176

▼商工観光課

23-3522 FAX 22-3817

